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        ウオーキング 2022  

 

近年、菖蒲をテーマにしたウォーキ

ングは、残念ながら天候に恵まれて

いない。またコロナの蔓延防止策と

重なり、ＷＩＮＧＳとしてのウォーキン

グが実施出来ずにいる。 

  今年もオミクロンゆえ、実施出来な

いのかと思ったりもしていたのだが、

緩和されてかつ入梅しているにもか

かわらず、何とか天候にも恵まれて

３年ぶりに実施出来ることに。  

 大宮の染谷花しょうぶ園は、敷地

8000㎡に 300種 2万株の花しょう

ぶが密植されている。 

 同園は、個人会社の運営による菖

蒲園で、例年 6月の一月間のみを開

園としている。昨年は開花が早まり、

5月 22日に開園したとのこと。今年

も同時期に開園可能なのか気掛かり

であった。ＷＩＮＧＳの活動日である

第４水曜日頃に開園となりそうと言う

ことではあったが、４月度の定例会で

の協議・検討で「どうせなら花盛りに

行こうか」と本日６月８日（水）に変

更・実施することにしたのだった。 

 

大宮駅に集合 

 大宮駅は一大ターミナルゆえ改札

前での集合とすると、どの改札口か解

らなくなってしまいそうなので、２階

コンコース中央部「まめの木」前とし

た。いつも通り１０時にメンバー４人と

ゲスト２名の６名は集合、出発。 

 

ＢＵＳに乗って                    

 大宮駅前東口の７番バス停から、武

蔵野線浦和美園駅西口行きに乗車。 

BUSは２０分遅れて到着。２５分程 

で染谷新道停留所に。途中の道の周

囲は植木の圃場が多く、山帽子や白樫

の苗木が密埴されている。 

 

花しょうぶ園 

 徒歩１５分程で花しょうぶ園へ。 運

営会社の染谷植物園事務所と花しょう

ぶ園は、右と左に分かれている。案内

看板通りに進んでしまい、花しょうぶ

園が見つからない。元の位置まで戻

って交差点の左手先に花しょうぶ園は

有った。一般の入園料は５００円だが

平日は７５歳以上を２００円にしてくれ

ている。 

 8000㎡は、けして広くはない。でも

２万株がほぼ満開・花盛りとなってい

る。 
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 右に曲がり NG、左先が花しょうぶ園 

 

左手に花しょうぶ園入口が 

 

左看板：開園から４２年経過です 

 

 

花しょうぶ園由来：案内図 

 

入り口前から花しょうぶ園を見下ろす 

 

 

園内には小川が一本流れて木橋も 

花しょうぶと四阿 
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ウィークデイのせいか、それほど混んでいない 

花しょうぶ 
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あじさいも結構咲いている 

 

ピンク色の花しょうぶは珍しい？ 
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花のサイズは２０㎝程 

 

半開きの蕾を初めて見ました 

 

縁取りが珍しい？ 

 

 

 

 

園入口の道路反対側に売店の温室が 
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８０００㎡のわりに疲れました。 

 

          見終わってから記念写真を 

帰り道 

 花しょうぶを充分に味わえた。 

昼時の BUS便は１時間に２本のみ。

バス停へと急ぎ足。１２時２１分の定刻

に BUSは５分ほど遅れて到着。３０

分程で大宮駅に戻り着いた。 

ランチへ 

 時刻は１３時。大宮駅東口すぐの高

島屋デパート南西の路地にあるＣａｆ

ｅ ＩＲＩＳへ。花しょうぶを見た後の

アイリス＝アヤメに掛けた店選びで

ある。（花名は「花しょうぶ」でもアヤ

メ科で「菖蒲」はサトイモ科なのだと

か）   

 お奨めのチーズグラタンハンバー

グセット１３８０円を頂いた。花しょう

ぶもランチの団子も、なかなかであ

った。店名と味とで納得。 

 

天気が良ければテラス席も 

     

           

インテリア 

      

チーズグラタンハンバー

グ、みそ汁コーヒー付き 

 

 

えぴろーぐ 

 ２万株の花しょうぶは、満開で素晴

らしく密植され、良く手入れされていて、

心を静かに揺さぶられ感動を覚え

た。 

 ウォーキングは約４ｋｍ５０００歩。

感染は漸減してはいるが、オミクロン

ＢＡ・４・５の心配はまだ残っている。マ

スクや密を避けての周遊は守ってい

るが、今回も潜伏期間の５日後発症傾

向のないことを確認したら花しょうぶ

ウォーキング完了となる。 

             20220608 

     Suginami WINGS    

        記 ＪＵＳＴing 

 

ＰＳ 

 次回の６月２２日（水）の、あじさい

ウォーキングは、本日のランチミーテ

ィングで多摩川台公園に出掛けるこ

とにした。あじさいと古墳と多摩川を

望むパノラマのコラボレーションとな

る。今年は、あじさいの開花が早まっ

ていて当日の開花状況に一抹の不安

があるのだけれど、如何だろうか？      


